

## MUSGO Y RESINA - AGOSTO 2008



Musgo y Resina fueron abandonados en Pobla Tornesa. Dos vecinas estaban paseando por la zona buscando a otra perrita perdida cuando oyeron ladrar a un perrito con mucha insistencia. Se acercaron a él y se encontraron al perrito suelto, muy enfadado, que no dejaba que se acercara nadie a él, junto con dos recipientes improvisados, uno con agua y otro con pienso, y una caja de plástico que hacia de casita.

El perrito por su parte había montado su propio refugio dentro de la maleza. Debía estar allí desde hacía bastantes días.

Volvieron al día siguiente ya que les parecía extraño el comportamiento del perrito, la fuerza con la que defendía la guarida... Le llevaron comida y en ese momento la cogió, la dejó dentro de la guarida y volvió a salir. Al darse cuenta de que era un comportamiento extraño decidieron pasar entre la maleza y encontraron a la perrita en muy mal estado y cubierta de moscas. En un primer momento parecía que estaba muerta pero al verlas acercarse se asustaron y salieron corriendo para esconderse.





Volvieron al día siguiente con el fin de recoger a los dos, esta vez se dejaron coger sin intentar huir. El estado de salud de 'Musgo' era bueno pero la perrita estaba herida gravemente. Le habían cortado las orejitas y el rabito, su ojo estaba herido, con el riesgo de perderlo. Afortunadamente Resina se recuperó de sus heridas pero no se pudo hacer nada para que recuperara la visión del ojo.

ies dels anima